

Medienmitteilung zur Hauptversammlung der All Blacks Thun vom 25.3.2022

27.03.2022 / Roland Riedener

Aus Freude an der Bewegung... aus Freude an der Begegnung...

Nach mehr als 2 Jahren in denen die Vereinskontakte aus Freude an der Bewegung gepflegt wurden, konnte dies am letzten Freitag endlich wieder mal aus Freude an der Begegnung geschehen. Die 34. ordentliche Hauptversammlung wurde im «The Lab Hotel» in Thun durchgeführt.

Stefan Dähler, der langjährige Präsident, konnte 93 Vereinsmitglieder begrüßen. Die Pandemie machte sich doch noch bemerkbar, mussten doch über 20 angemeldete Personen der Versammlung fernbleiben, meist aus gesundheitlichen Gründen.

Das Zurückschauen

Die entsprechenden Traktanden konnten wie üblich zügig behandelt werden. In den letzten beiden Jahren resultierte in der Jahresrechnung ein Überschuss, weil viele der geplanten Aktivitäten nicht durchgeführt werden konnten. Der Antrag, deswegen einen Teil des Mitgliederbeitrags für das Jahr 2020 zurückzuerstatten fand aber bei der überwiegenden Mehrzahl der Anwesenden keine Zustimmung. Dafür wurde dem Vorschlag des Vorstands, den Vereinsbeitrag zu reduzieren, sollten 4 und mehr Familienmitglieder dem Verein angehören, entsprochen. Das ausgeglichene Budget für das laufende Jahr wurde danach einstimmig genehmigt.

Glanz und Gloria

Obwohl die lizenzierten Läufer/innen jetzt für den LV Thun starten, bleiben sie Mitglied bei den All Blacks Thun und die Mitglieder freuen sich natürlich sehr an deren Leistungen. Für ihre Medaillenränge an Schweizer- und Kantonalmeisterschaften wurden geehrt:

Leonie Saurer, 3000m Steeple SM Uster, 2.Rang U23 und 3.Rang Frauen
Gaël Günter, 1500m Kantonalmeisterschaften Thun, 1. Rang U18
Manuel Sigg, 1500m Kantonalmeisterschaften Thun, 2. Rang U18
Peter Messerli, Halbmarathon SM Sarnen, 3. Rang M70

Mit Leonie Saurer hatten wir auch eine Vertreterin an einer EM:
Leonie Saurer, 3000m Steeple Europameisterschaften Tallin, 15. Rang U20

Zahlreiche Funktionäre und Trainingsleiter wurden mit Applaus und einem Blumenstrauss verabschiedet. Der gewichtigste Abgang ist natürlich jener vom Präsidenten selber. Otto Löffler beschrieb seine, 2001 entstandene Freundschaft mit Stefan mit einer eindrücklich vorgetragenen Würdigung. Die beiden besuchten damals die Cross EM in Malmö in Vorbereitung auf die im Jahr darauf in Thun stattfindende Europameisterschaft. Die beiden auch beruflich stark engagierten «All Blacks» reservierten sich danach immer wieder Zeit, nicht nur für gemeinsame Trainings sondern auch für die Durchführung der Abendläufe und vieler anderer Anlässe.

In Gedichtform verabschiedete der Vorstand ihren Kollegen. Passend zum Schlussreim erhielt er ein Ticket für einen U-Boot Tauchgang im Vierwaldstättersee. Die Fachwelt rund um U-Boote ist nämlich eine Passion unseres scheidenden Präsidenten. Zu gutem Schluss wurde Stefan die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Sichtlich beeindruckt nahm der scheidende Präsident all die Würdigungen nach total 21 Jahren Vorstandsarbeit, 12 davon als Vorsitzender, entgegen.

Das Vorwärtsschauen

Im Laufenden Jahr begehen die All Blacks Thun das 35. Vereinsjubiläum. Es sind 3 Anlässe geplant, eine Jubiläumsstafette, ein Jubiläumslauf und noch ein eigentliches Jubiläumsfest. Ein 6 köpfiges Jubiläums Ok unter der Leitung von Corinne Saurer ist bereits seit Monaten an der Arbeit.

Die bekannten Abendläufe können dieses Jahr wieder stattfinden. Andrea Schneider, die erfahrende Geschäftsführerin des bekannten Zermatt Marathons ist die neue Leiterin der Läufe. Neue Strecken, Preise für die Starter an allen 3 Abendläufen und weitere Neuerungen warten auf hoffentlich zahlreiche Teilnehmende. Die Daten der Läufe sind: 26. April, 14. Juni und 16. August (<https://www.allblacks.ch/Abendlaeufe/Informationen/>) .

Es konnten auch wieder neue Trainingsleiter/innen und Funktionär/innen begrüsst werden. Die meisten haben ihre Arbeit schon aufgenommen und bürgen dafür, dass neben dem ordentlichen Betrieb dieses Jahr wieder viele extras wie die Berglauftrainings angeboten werden können.

Abschiedsworte des Präsidenten

Stefan Dähler erklärte, dass der Übertritt der Leistungsgruppe zum LV Thun es den «All Blacks» ermöglichen werde, sich wieder dem Hauptgeschäft, dem Breitensport, die volle Beachtung zu schenken. Dies und die ständig getätigten Anpassungen der Vereinsstruktur geben Stefan Dähler die Zuversicht, dass es für eine gewisse Zeit auch ohne Präsident +/- so weitergehen kann wie bisher. Er ist stolz auf seine Vorstandsmitglieder und die vielen Funktionäre die bereit sind, viel Freiwilligenarbeit auf sich zu nehmen.

Anhand einer umfangreichen «Punkt für Punkt» Liste der präsidentialen Aufgaben werden bereits in der kommenden Woche die vakanten Aufgaben auf Vorstandsmitglieder und Funktionäre verteilt. Die Mitglieder werden eine Info erhalten, an wen sie sich in welcher Angelegenheit zu wenden haben.

Als Ermunterung an die Präsidenten-Kandidaten/innen, die sich aus mangelnder Erfahrung das Amt nicht zutrauten sagt er: «Das Können eines Menschen wird nicht an seinen Erfahrungen gemessen, sondern an der Fähigkeit, Erfahrungen zu machen». Dann werdet ihr aber etwas erleben! Ihr kommt mit interessanten Menschen in Kontakt und kriegt Einblicke, die euch sonst verborgen bleiben!»

Mit einem feinen Znacht, gemütlichem Zusammensein und mit dem Schmieden neuer Pläne für die anstehende Laufsaison wurde der Abend abgeschlossen.

Legende Fotos:

- Fototitel «*Nachtessen*»: Nach der Hauptversammlung waren sämtliche Mitglieder zum Essen im Hotel The Lab (Hotelfachschule) eingeladen
- Fototitel «*Rede1*», «*Rede2*», «*Rede3*», «*Rede4*»: Stefan Dähler führt durch die Hauptversammlung von All Blacks Thun
- Fototitel «*Sportliche Ehrung*»: Wurden für Ihre sportlichen Leistungen geehrt v.l.r. Leonie Saurer, Peter Messerli und Manuel Sigg (auf dem Foto fehlt Gaël Günter)
- Fototitel «*25 Jahre Mitglied*»: Wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt v.l.n.r Marie-Louise Lauener, Ursula Dederichs, Anna Katharina Strycker, Therese Hofer, Otto Löffler, Roland Riedener, Hildegard Gilomen
- Fototitel «*Danke*»: Der Präsident bedankt sich für die Unterstützung. V.l.r Rosmarie Aemmer, Stefan Dähler, Marion Leutert
- Fototitel «*TrainerIn*»: Verabschiedung der Trainingsleiterinnen und Trainer v.l.r David Zysset, Silvia Stucki, Stefan Dähler, Livia Künzle
- Fototitel «*Ehrenmitglied*»: Vorstandsmitglied und Leiterin Nadia Roder übergibt dem scheidenden Präsidenten Stefan Dähler die Urkunde als Ehrenmitglied
- Fototitel «*Wuerdigung-1*»: Der scheidende Präsident Stefan Dähler lauscht den Würdigungen von Otto Löffler und den Vorstands Kolleginnen und Kollegen
- Fototitel «*Wuerdigung-2*»: Otto Löffler beschrieb seine, 2001 entstandene Freundschaft mit Stefan mit einer eindrücklich vorgetragenen Würdigung.
- Fototitel «*Wuerdigung-3*»: In Gedichtform verabschiedete der Vorstand von All Blacks Thun Stefan Dähler. V.l.r. Res Ryser (Leistungsorientierter Sport), Erich von Allmen (Breitensport), Roger Leutert (Finanzen & Infrastruktur), Nadia Roder (Administration). Es fehlt Uele Thönen (Sportservices und Walking)

Sämtliche Fotos sind unter <https://flic.kr/s/aHBqjzHqBq> verfügbar.

Auskunft:

Stefan Dähler, Mösliweg 8, 3645 Gwatt
stefan.daehler@efv.admin.ch / 079 430 68 88

Roland Riedener, von May-Strasse 24, 3604 Thun
r.riedener@bluewin.ch / 078 879 85 24